



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 12.02.2021

Glückwünsche zu Ehe- und Altersjubiläen

In Wipperfürth ist es unter normalen Umständen eine beliebte Tradition, dass Jubilare bzw. Ehepaare zu besonderen Geburtstagen oder Hochzeitstagen Besuch von den höchsten Repräsentanten der Stadt erhalten. In Zeiten der Corona-Pandemie muss aus Gründen des Infektionsschutzes davon abgewichen werden.

Die Goldhochzeit oder einen runden Geburtstag erleben und feiern zu dürfen, ist keine Selbstverständlichkeit. Um gerade diese besonderen Anlässe gebührend zu würdigen, stattdessen die Bürgermeisterin bzw. ihre Stellvertreter*innen den Jubilaren und Ehepaaren in der Hansestadt gerne einen Besuch ab und gratulieren persönlich mit einem Strauß Blumen in der Hand. Personen ab 90 Jahren bekommen unter normalen Umständen auch Besuch von dem für ihre Straße zuständigen Ratsmitglied.

Da der betreffende Personenkreis jedoch aufgrund des fortgeschrittenen Alters und zum Teil auch wegen Vorerkrankungen den Risikogruppen zuzuordnen ist, muss zum persönlichen Schutz der Seniorinnen und Senioren derzeit auf die Besuchskontakte verzichtet werden. Stattdessen greifen Bürgermeisterin Anne Loth (parteilos), ihr Stellvertreter Heribert Berster (CDU), sowie die beiden stellvertretenden Bürgermeisterinnen Regina Billstein (SPD) und Andrea Münnekehoff (Bündnis 90 / Die Grünen) nun häufiger zum Telefonhörer, um die Glückwünsche der Stadt zumindest auf diesem Wege übermitteln zu können.

Der obligatorische Blumenstrauß ab dem 90. Geburtstag bzw. zur Jubelhochzeit und ein Glückwunschsreiben der Bürgermeisterin werden nach vorheriger Absprache per Kurierdienst oder per Post zugestellt. Mit einem Glückwunschsreiben bedacht werden außerdem die runden Geburtstage ab dem 80. (80, 85, 90). Ab dem 90. Geburtstag gibt es die Glückwünsche der Stadt dann jährlich. Eheleute, die 50 Jahre oder länger (60, 65, 70, 75, 80 Jahre) verheiratet sind, dürfen sich ebenfalls über eine kleine Aufmerksamkeit der Stadt freuen.

„Auch mir fällt es schwer, auf die direkten Kontakte mit der älteren Generation zu verzichten, aber gerade die Gruppen mit älteren Menschen müssen wir in der aktuellen Pandemie besonders schützen. Sobald es die Situation wieder zulässt, werden wir zur alten Regelung zurückkehren und unsere Glückwünsche zu besonderen Anlässen gerne wieder persönlich überbringen“, verspricht Bürgermeisterin Anne Loth.



Anne Loth
Bürgermeisterin



Heribert Berster
stellv. Bürgermeister



Regina Billstein
stellv. Bürgermeisterin



Andrea Münnekehoff
stellv. Bürgermeisterin

Kontakt bei Fragen zu Ehe- und Altersjubiläen:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Mona Causemann
Telefon 02267/64-346
mona.causemann@wipperfuerth.de

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Abonnieren Sie uns auf Instagram!